

## FE DE ERRATAS

### **DEL ARTÍCULO “LA CAPITALIDAD DE JERUSALÉN Y SU INCIDENCIA EN LOS DERECHOS HUMANOS” DE LELEMBAJADOR JUAN ALVAREZ VITA, PUBLICADO EN LA EDICIÓN N° 158 TOMO LXVIII ENERO - ABRIL 2018**

Se hace constar que se ha detectado el siguiente error material en el artículo “La capitalidad de Jerusalén y su incidencia en los Derechos Humanos” del Embajador Juan Álvarez Vita, publicado en la *Revista Peruana de Derecho Internacional* N° 158 Tomo LXVIII Enero–Abril 2018, el cual procede a subsanarse a continuación:

Página 17, Párrafo 3, líneas 2 y 3.

Dice: “Ese lapso es muy grande sin que hayan habido frutos considerables”.

Debe decir: “Ese lapso es muy grande sin que haya habido frutos considerables”.

\* \* \*